
  関口　一材  （放送大学学園・監事）

　石井　尚子  （放送大学学園・監事）

　1. 平成27年度（4月～12月）の契約状況について

　2. 継続して一者応札となった契約に対する取り組み状況について

回答等

・ ・ 継続性を保った資料の作成ということで整理を行っているところで
はあるが、ご指摘を踏まえ整理させていただきたい。

・ ・ ご指摘を踏まえ整理させていただきたい。

・ ・ ホームページへのアクセス状況を確認するなどして効果的な周
知方法を検討して参りたい。

・ ・ 契約方法を工夫するなど、ご指摘を踏まえ複数年契約に移行で
きるよう引き続き契約方法を検討して参りたい。

・ ・ 当該業務の特殊性を踏まえ、請け負える業者の発掘について努
めて参りたい。

・ ・ 引き続き適正な入札事務を行い、開札結果を確認して参りたい。

・ ・ 開札の結果を踏まえ、仕様の見直しを検討して参りたい。

（以　上）

　山田　幸太郎  （山田会計事務所・公認会計士）

平成27年度第2回放送大学学園契約監視委員会議事概要

　平成28年3月16日（水）   放送大学東京文京学習センター  会議室

　平成27年4月1日　～　平成27年12月31日

　下記のとおり

開催日及び場所

委　員　長

委　　　 員

審議対象期間

審  議  事  項

 委員からの意見・質問、
 それに対する回答等

ホームページに公開している情報について、どれだけのアクセスがあり効
果が期待できるものかを分析するなどして、入札業者への情報提供の方
法の検討を行うことも必要である。

随意契約の内訳について、分類を分かり易く整理していただきたい。

年度毎に制作番組数は異なることから、変動する制作番組数に対応でき
る契約となるよう工夫をするなどして、複数年契約へ移行させる方策を検
討していただきたい。

放送番組の制作に携わる要員を数多く確保する必要がある業務であるこ
とから、当該業務を請け負える業者の有無についても併せて検討していた
だきたい。

現在、入札公告を公開中であり、複数年契約に移行する方向で平成２８年
５月の開札に向けた事務を行っていることから、その開札結果を確認して
いただきたい。

通信指導問題の製本方法等については仕様の効率化を含む見直しが必
要と考えられることから、企画競争やコンペなどの活用も検討していただき
たい。

【内閣府からの競争性について自主的な改善が求められた「単位認定試験問
題等の印刷製造、仕分及び配送及び通信指導問題等の印刷」について】

 委員会による意見の
 具申又は勧告の内容

１．平成27年度（4月～12月）契約状況について

２．継続して一者応札となった契約に対する取り組み状況について

【内閣府からの競争性について自主的な改善が求められた「放送大学学園ス
タジオにおける放送番組等制作技術業務及び設備保守管理業務」について】

意見・質問

契約方式の仕分けについて、一般競争を行った複数年契約の初年度は一
般競争契約、２年目以降は随意契約となっており、同一契約が年度によっ
て異なった整理となっており実態が掴みにくい。

　なし


	整理版

